
Herr Nipken erklärt die Vorlage und informiert über den Sachstand der getätigten Auszahlungen 
für die Projekte aus dem Bauausschuss.  
Herr Ebbinghaus möchte das Projekt „Honorar für Brandschutzingenieurleistungen Realschule“ 
erklärt haben. Hierauf erläutert Herr Nipken, dass es sich um einen investiven Teil und den 
bereits getätigten Aufwand handelt. 
Herr Jung betont, dass es notwendig ist, auch alle verfügbaren Haushaltsmittel für die 
Straßensanierung einzusetzen.   
Herr Dippel erklärt weiterhin, dass der städtische Haushalt erst im Juni des Jahres freigegeben 
wurde und von den in der Tabelle verfügbaren Haushaltsmitteln bereits diverse Aufträge 
vergeben wurden. 
Herr Ebbinghaus bittet künftig um eine Erweiterung der Tabelle, sodass der Unterschied 
zwischen beauftragten und ausgezahlten Beträgen deutlicher wird.  


